

COMUNICACIÓN EL PAÍS y 'Cinco Días' crean una gran plataforma de información económica P29



COPA DEL REY El Athletic tumba al Barça en la prórroga (4-2) P34 y 35

La agencia europea de fronteras amenaza con irse de España

Frontex suspende las operaciones conjuntas en el Estrecho y Canarias

MARÍA MARTÍN, Madrid
Frontex, la agencia europea de fronteras, amenaza con irse de España si no llega a un acuerdo con las autoridades nacionales para renovar las operaciones

conjuntas contra la inmigración irregular. Por este motivo, ayer quedó suspendida la participación de la agencia en las operaciones que se realizan en el Mediterráneo y el mar de Alborán y en las islas Canarias. Las partes se han dado una semana más para alcanzar un pacto.

España se resiste a aceptar las condiciones que exige Frontex, entre ellas las relacionadas con la protección de datos, un asunto sensible para España, el único país de la UE que no ha renovado sus operaciones con Frontex para 2024. La agencia apoya la vigilancia del Mediterráneo con un despliegue de agentes y medios aéreos, cuenta con agentes en Canarias y colabora con la operación Paso del Estrecho cada verano. La falta de acuerdo implicaría que España vigilara sus fronteras más presionadas con menos medios humanos y económicos: hay desplegados unos 350 agentes de Frontex. No es la primera vez que las negociaciones se enquistan, pero sí la primera en la que llegan a suspenderse operaciones conjuntas. PÁGINA 20

Kiev derriba un avión ruso donde, según Moscú, iban 65 presos ucranios

C. SEGURA / J. G. CUESTA
Kiev / Moscú
El Estado Mayor de Ucrania informó ayer del derribo de un avión militar ruso que transportaba armamento. Pero Moscú dijo que en la aeronave que se estrelló en la región rusa de Bélgorod, fronteriza con Ucrania, viajaban 65 prisioneros de guerra ucranios y otras nueve personas, incluida la tripulación. No hubo supervivientes, según las autoridades locales. El Ministerio de Defensa ucranio admitió que había previsto un intercambio de prisioneros y que, de ser cierto que iban a bordo, el viaje debería haber sido notificado. PÁGINA 2

Netanyahu, bajo presión para aceptar una tregua en Gaza P7

Los sindicatos argentinos se echan a la calle contra Milei P6



Page se alinea con tres barones del PP por la financiación

El presidente de Castilla-La Mancha, el socialista Emiliano García-Page, se reunió ayer con sus homólogos valenciano, Carlos Mazón; andaluz, Juan Manuel Moreno, y murciano, Fernando López Miras, los tres del PP. Los líderes —en la imagen, difundi-

da por la Junta de Andalucía— conversaron en el marco de Fitur. Las cuatro autonomías piden una compensación por su financiación inferior a la media. El mismo día, la dirección del PSOE reprochó a Page sus críticas por la amnistía. PÁGINA 17

Las 11 comunidades del PP pactan la selectividad común

Feijóo anuncia que se unificarán los contenidos, criterios de corrección y fechas en la EBAU de 2025 para el 70% de los alumnos

ELISA SILIÓ, Madrid
Alberto Núñez Feijóo, líder del Partido Popular, anunció ayer que las 11 comunidades que gobierna su formación van a celebrar las pruebas de acceso a la

Universidad (EBAU) con contenidos, criterios de corrección y fechas comunes. Ese examen unificado empezará en 2025 y afectará al 70% de los alumnos que de la prueba. Fuentes del Ministerio de

Educación criticaron que la iniciativa "crea división y fomenta desigualdades". El Constitucional rechazó hace 12 años que el Gobierno pueda imponer unos contenidos únicos. PÁGINA 24

La presión de las familias lleva al cese del equipo gestor de una escuela de Sabadell

Las madres echan a la dirección del colegio

IVANNA VALLESPÍN, Sabadell
El Departamento de Educación de Cataluña ha intervenido la escuela Andreu Castells de Sabadell (Barcelona) después de que el conflicto con las familias de los alumnos llevara a los tres miembros del equipo directivo a coger la baja. Las familias, y en particular las madres, llevan tiempo mo-

vilizadas contra la dirección del centro, a la que critican el menosprecio, la mala gestión y el bajo nivel educativo. "Los alumnos no tienen hábitos de estudio ni saben hacer deberes", denuncia una madre. Un grupo de antiguos docentes también presentó un escrito contra la directora y la jefa de estudios. PÁGINA 25

EUROMILLONES

VIERNES 26 DE ENERO

130 MILLONES DE EUROS

botte especial

JUEGA CON RESPONSABILIDAD

LOTERÍAS Y APUESTAS DEL ESTADO